

Normas de participación

Primera. Objeto

El objeto de estas Normas de Participación es informar de la formalización de la inscripción por parte de los alumnos/as interesados/as en la oferta formativa que se describe en la página web de Fuerteventura Film Commission (FFC).

En la mencionada web se detallan los contenidos, horarios, lugar de celebración, modalidad formativa, así como cualquier otra información de interés relativa al desarrollo de la acción formativa.

Segundo. Modalidad formativa y calendario

Las actividades formativas se realizarán en la modalidad y en las fechas detalladas en la web. En el caso de que resulte necesario realizar algún cambio en las fechas indicadas en la programación, será comunicado con antelación a los participantes en la actividad de que se trate.

Para las actividades formativas en la modalidad online, los/as alumnos/as deberán disponer de un equipo que tenga la configuración técnica necesaria en cada caso para su realización.

Tercera. Solicitudes

Quienes deseen participar en las actividades formativas convocadas, que cuentan con un aforo limitado, deberán cumplimentar la correspondiente ficha de inscripción a través de la página web de la FFC.

Los cursos son gratuitos y organizados por la Fuerteventura Film Commission, le es aplicable la Información Legal Completa del Sitio Web (Condiciones de inscripción, Política de Privacidad, Política de Cookies e Información Legal).

Existen determinados cursos que, por sus especiales circunstancias, se encuentran sometidos a un proceso de selección para poder ser considerado como inscrito en los mismos. En estos casos, la inscripción on-line no será automática. En estos casos, será dispuesto en la información individualizada del curso que se trate.

Cuarto. Admisión y comunicación de los/as admitidos/as

1. La formalización de la inscripción en las acciones formativas ofertadas implica el compromiso implícito de participación en caso de ser seleccionado. En caso de ser seleccionado y no acudir a la formación sin motivo justificado, será penalizado y no podrá optar a participar en una nueva actividad formativa de la FFC durante un año.
2. La comunicación a los seleccionados/as se hará publicando el listado en la página web de la FFC los días siguientes al cierre de la fecha de inscripción.
3. La comunicación a las personas que no resulten seleccionadas se hará publicando el listado en la página web de la FFC y pasarán a formar parte de la lista de reservas del curso seleccionado.

Quinto. Información básica sobre protección de datos

En cumplimiento de la normativa de protección de datos, se le informa que, los datos facilitados en este formulario/solicitud serán tratados por el Cabildo Insular de Fuerteventura en calidad de Responsable del Tratamiento, a través de Fuerteventura Film Commission, con la finalidad de gestionar la inscripción, organización, control y seguimiento en la actividad de formación en la que se ha inscrito. La base jurídica de legitimación es el cumplimiento de una misión de interés público y en el consentimiento explícito manifestado en la formalización y el envío de esta solicitud. Los datos serán conservados mientras no retire su consentimiento y en su caso, durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades para la que se recabaron y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos. No se comunicarán datos a terceros salvo obligación legal. Asimismo le informamos que la lista de admitidos, excluidos y reserva se publicarán en la página web de Fuerteventura Film Commission.

Los interesados podrán ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y portabilidad, a través del registro de entrada del Cabildo Insular de Fuerteventura con dirección Primero de Mayo, 39, 35600, Puerto del Rosario o en la sede electrónica <https://sede.cabildofuer.es>, debiendo aportar copia del documento que acredite su identidad. En el supuesto que considere que el ejercicio de sus derechos no ha sido debidamente atendido puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.agpd.es). Más información en www.cabildofuer.es. Dato de contacto del Delegado de Protección de Datos: dpd@cabildofuer.es

RESPONSABILIDAD Y VERACIDAD DE LOS DATOS

Los datos que se registran en el sistema informático a través del formulario dispuesto en el sitio web son, de carácter general, obligatorios, por considerarse necesarios para cumplir con la finalidad establecida.

Por lo tanto, si no se facilitan los datos que se consideran obligatorios o estos no son correctos la Fuerteventura Film Commission podrá decidir libremente denegar la participación en la acción formativa.

El/la interesado/a en la oferta formativa al enviar a sus datos a través de los formularios garantiza que es mayor de dieciséis años (16) y que los datos que facilita son verdaderos, exactos, completos y actualizados, respondiendo de los daños y perjuicios que pudieran ocasionar a FFC o a terceros por la información que facilite.

Asimismo, se compromete a comunicar a FFC, en caso de ser precisa, cualquier modificación o rectificación de los mismos, a fin de que sus tratamientos de datos se encuentren actualizados en todo momento y no contenga errores.